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Уважаемый Максим Николаевич!

В соответствии со статьей 22 Регламента Думы города направляю предложения 
для включения в проект плана работы Думы города на I полугодие 2024 года:

Февраль
1. О внесении изменений в решение Думы города «О бюджете городского 

округа Сургут Ханты-Мансийского автономного округа -  Югры на 2024 год 
и плановый период 2025 -  2026 годов»

Включение вопроса в план работы предлагается на основе сложившейся 
в предыдущих бюджетных циклах практики организации бюджетного процесса 
в целях уточнения параметров утвержденного бюджета на 2024 год и на плановый 
период 2025 -  2026 годов.

2. Об отчете о выполнении прогнозного плана приватизации муниципального 
имущества на 2023 год.

Рассмотрение вопроса предлагается во исполнение части 6 статьи 24 
Положения о порядке управления и распоряжения имуществом, находящимся 
в муниципальной собственности, утвержденного решением Думы города 
от 07.10.2009 № 604-IV ДГ.

3. О внесении изменений в решение Думы города от 27.12.2013 № 452-V ДГ 
«О Положении о департаменте архитектуры и градостроительства Администрации 
города».

Включение вопроса в план работы предлагается с целью уточнения функций 
департамента архитектуры и градостроительства в связи с передачей МКУ 
«ДЭАЗиИС» функций по содержанию и ремонту объектов коммунального значения



муниципального казенного учреждения «Дирекция дорожно-транспортного 
и жилищно-коммунального комплекса» (здания расположены по адресам 
улица 30 лет Победы, 17 и улица Промышленная, 12/2) и муниципального казенного 
учреждения «Ритуал», здание крематория (территория Чернореченского кладбища).

Март
1. Об отчете о выполнении прогнозного плана приватизации муниципального 

имущества на 2023 год.
Рассмотрение вопроса предлагается во исполнение части 6 статьи 24 

Положения о порядке управления и распоряжения имуществом, находящимся 
в муниципальной собственности, утвержденного решением Думы города 
от 07.10.2009 № 604-IV ДГ.

2. О внесении изменений в решение Думы города от 23.09.2021 № 812-VI ДГ 
«О Положении о муниципальном земельном контроле»;

3. О внесении изменений в решение Думы города от 23.09.2021 № 813-VI ДГ 
«О Положении о муниципальном контроле в сфере благоустройства»;

4. О внесении изменений в решение Думы города от 23.09.2021 № 814-VI ДГ 
«О Положении о муниципальном жилищном контроле»;

5. О внесении изменений в решение Думы города от 23.09.2021 № 815-VI ДГ 
«О Положении о муниципальном контроле на автомобильном транспорте 
и в дорожном хозяйстве»;

6. О внесении изменений в решение Думы города от 23.09.2021 № 816-VI ДГ 
«О Положении о муниципальном лесном контроле».

Включение вопросов в план работы предлагается с целью актуализации 
индикаторов риска по всем видам муниципального контроля.

Май
1. Об исполнении бюджета городского округа Сургут Ханты-Мансийского 

автономного округа -  Югры за 2023 год.
Рассмотрение данного вопроса регламентировано статьями 18, 19 Положения 

о бюджетном процессе в городском округе Сургут, утвержденного решением Думы 
города от 28.03.2008 № 358-IV ДГ.

2. О внесении изменений в решение Думы города «О бюджете городского 
округа Сургут Ханты-мансийского автономного округа -  Югры на 2024 год 
и плановый период 2025 -  2026 годов».

Включение вопроса в план работы предлагается на основе сложившейся 
в предыдущих бюджетных циклах практики организации бюджетного процесса 
в целях уточнения параметров утвержденного бюджета на 2024 год и на плановый 
период 2025 -  2026 годов.

3. О прогнозном плане приватизации муниципального имущества на 2025 год 
и плановый период 2026 -  2027 годов.

Рассмотрение вопроса предлагается во исполнение частей 2, 4 статьи 24 
Положения о порядке управления и распоряжения имуществом, находящимся 
в муниципальной собственности, утвержденного решением Думы города 
от 07.10.2009 № 604-IV ДГ.



Июнь
1. О работе муниципальных унитарных предприятий города и хозяйственных 

обществ, 100 процентов акций (долей) которых находится в собственности 
муниципального образования, за отчетный финансовый год.

Рассмотрение вопроса предлагается в целях исполнения части 1 статьи 25 
Положения о порядке управления и распоряжения имуществом, находящимся 
в муниципальной собственности, утвержденного решением Думы города
от 07.10.2009 № 604-IV ДГ.

2. О нормативах отчислений части прибыли муниципальных унитарных 
предприятий в доход бюджета городского округа Сургут Ханты-Мансийского 
автономного округа -  Югры.

Рассмотрение вопроса предлагается в целях исполнения части 4 статьи 5 
Положения о порядке управления и распоряжения имуществом, находящимся 
в муниципальной собственности, утвержденного решением Думы города
от 07.10.2009 № 604-IV ДГ.

Глава города А.С. Филатов

Исполнитель:
Гусев Игорь Васильевич,
специалист-эксперт службы по обеспечению взаимодействия 
с представительными органами власти 
департамента массовых коммуникаций и аналитики, 
тел.: (3462) 52-20-80



УТВЕРЖДАЮ:
Председатель постоянного комитета 
Думы города по бюджету, налогам, 
финансам и имуществу,

М.Н. Слепов

« » 2023 г.

ПЛАН
работы постоянного комитета Думы города по бюджету, 

налогам, финансам и имуществу на I полугодие 2024 года

ФЕВРАЛЬ

1 .0  внесении изменений в решение Думы города «О бюджете 
городского округа Сургут Ханты-Мансийского автономного округа -  Югры 
на 2024 год и плановый период 2025 -  2026 годов».

МАРТ

1. Об отчёте о выполнении прогнозного плана приватизации 
муниципального имущества на 2023 год.

МАЙ

1. Об исполнении бюджета городского округа Сургут Ханты- 
Мансийского автономного округа -  Югры за 2023 год.

2 .0  внесении изменений в решение Думы города «О бюджете 
городского округа Сургут Ханты-Мансийского автономного округа -  Югры 
на 2024 год и плановый период 2025 -  2026 годов».

3. О прогнозном плане приватизации муниципального имущества 
на 2025 год и плановый период 2026 -  2027 годов.

ИЮНЬ

1.0  работе муниципальных унитарных предприятий города 
и хозяйственных обществ, 100 процентов акций (долей) которых находится 
в собственности муниципального образования, за отчётный финансовый год.

2. О нормативах отчислений части прибыли муниципальных унитарных 
предприятий в доход бюджета городского округа Сургут Ханты-Мансийского 
автономного округа -  Югры.

Малая Юлия Анатольевна 
8(3462)52-81-73



УТВЕРЖДАЮ:
председатель постоянного комитета 
Думы города по социальной 
политике

Э.Р. Трапезникова

« _______ 2023 г.

ПЛАН
работы постоянного комитета Думы города 

по социальной политике на I полугодие 2024 года

ФЕВРАЛЬ

1. О выполнении решения, принятого на заседании комитета 
19.09.2023 по итогам рассмотрения вопроса «О создании условий 
по обеспечению территориальной доступности муниципального 
образовательного учреждения для детей, проживающих в микрорайонах 
35 и 35А».
(протокол от 19.09.2023 № 16)

Обоснование:
В течение 2023 года вопрос дважды рассматривался на заседаниях 

комитета. В сентябре 2023 года принято решение оставить вопрос на контроле 
и вернуться к его рассмотрению в феврале 2024 года; Администрации города 
рекомендовано в срок до 15.01.2024 проинформировать о результатах 
заключения соглашения с ООО «Брусника» по обмену земельных участков; 
о местоположении выбранных участков и целевом назначении объектов, 
предполагаемых к строительству; о включении в соглашение обязательства 
ООО «Брусника» по подготовке ПИР на школу в мкр. 35; 
о предложениях, направленных на исключение в дальнейшем ситуации, 
возникшей при строительстве школы в мкр. 31.

2. О результатах работы по размещению в городе социальной рекламы 
за 2023 год (с учётом решения, принятого на заседании комитета 19.09.2023). 
(протокол от 19.09.2023 № 16)

Обоснование:
Социальная реклама, по мнению членов комитета, один из инструментов 

профилактики асоциальных явлений, создания в городе позитивного 
информационного пространства. Члены комитета заинтересованы в развитии 
данного направления. На заседании комитета в сентябре 2024 года принято 
решение вернуться к данному вопросу в феврале 2024 года, рекомендовать 
Администрации города проинформировать о результатах работы
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по размещению в городе социальной рекламы за 2023 год (раздельно: 
по информации социального характера и непосредственно социальной 
рекламы; по каждой площадке размещения (баннеры, видео, печать, радио, 
СМИ и пр.); по объёму социальной рекламы на решение городских проблем 
и задач).

3. О результатах рассмотрения Администрацией города (комиссией 
по безопасности дорожного движения, департаментом архитектуры 
и градостроительства) вопроса по обеспечению безопасного движения детей 
к школам города посредством размещения информационных указателей, 
(протокол комитета от 21.03.2023 № 12, письмо Администрации города 
исх. № 01-02-21809/3 от 25.08.2023, письмо Председателя Думы города 
депутату Рябчикову В.Н. исх. № 18-02-1347/3 от 13.09.2023, протокол 
комитета от 20.11.2023 № 18)

Обоснование:
Депутатом Думы города Рябчиковым В.Н. в марте 2023 года было 

предложено рассмотреть вопрос о реализации проекта по изготовлению 
информационных указателей для обеспечения безопасного пути к школе 
на территории его избирательного округа (и транслировать этот опыт на весь 
город) на заседании комиссии по безопасности дорожного движения, 
созданной в Администрации города. Согласно ответу Администрации города 
от 30.08.2023 вопрос на заседании комиссии рассмотрен, дано поручение 
департаменту архитектуры и градостроительства разработать эскизы данных 
указателей (срок до 01.12.2023). 13.09.2023 за подписью Председателя Думы 
города был подготовлен ответ Рябчикову В.Н. об учёте данного вопроса 
при планировании работы на февраль 2024 года.

МАРТ

1. О мероприятиях, запланированных на 2024 год в целях реализации
комплексного плана по обеспечению безопасности на пути следования 
в образовательные учреждения (с учётом решения комитета, принятого 
на заседании 20.11.2023).
(протокол от 20.11.2023 № 18)

Обоснование:
Вопрос находится на постоянном контроле членов комитета. 

Администрация учла предложение членов комитета о синхронизации ремонта 
внутриквартальных проездов и придомовых территорий с реализацией 
комплексного плана. По результатам рассмотрения вопроса на заседании 
комитета 20.11.2023 Администрации города рекомендовано: в срок 
до утверждения бюджета города на предстоящую трёхлетку предоставить 
перечень проездов, ведущих к школам и детским садам, которые планируется 
отремонтировать в рамках ремонта внутриквартальных проездов; в срок 
до 10.03.2024 предоставить план мероприятий на 2024 год в целях реализации
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комплексного плана по обеспечению безопасности на пути в школы и детские 
сады. Депутаты приняли решение вернуться к данному вопросу 
в марте 2024 года.

АПРЕЛЬ

1. О выполнении решения, принятого на заседании комитета 20.11.2023 
по итогам рассмотрения вопроса «О мероприятиях, направленных 
на приведение мест посадки и высадки детей, подвоз которых к школам города 
осуществляется на специальных автобусах, в соответствии с требованиями 
государственных стандартов и правил безопасности дорожного движения», 
(протокол комитета от 20.11.2023)

Обоснование:
В соответствии с решением Думы города от 27.12.2013 

№ 454-V ДГ «О дополнительной мере социальной поддержки обучающихся 
муниципальных образовательных учреждений» организован подвоз детей, 
проживающих в посёлках, дачных кооперативах города, а также микрорайоне 
ПИКС к шести школам города, с 01.09.2023 осуществляется подвоз в три 
школы № 15, 20, 32 обучающихся 1 -  4 классов. Депутаты в рамках текущего 
контроля обозначили вопрос о необходимости приведения в безопасное 
состояние, отвечающее установленным требованиям, мест посадки и высадки 
детей, подвоз которых к школам города осуществляется на специальных 
автобусах. По итогам комиссионного обследования дорожных условий 
на специальных школьных маршрутах составлен план мероприятий на 2024 
год. На заседании комитета 20.11.2023 принято решение вернуться 
к рассмотрению вопроса в 1 полугодии 2024 года (апрель), Администрации 
города в срок до 10.04.2023 проинформировать: об окончании проектных 
работ на ряд мероприятий и формировании пакета документов 
на дополнительную потребность.

2. О плане мероприятий на 2024 год по проведению ремонта зданий 
образовательных учреждений.
(протокол комитет от 20.11.2023 № 18)

Обоснование:
Депутаты рассматривают вопрос дважды в год: о плане мероприятий 

и его выполнении. На заседании комитета 20.11.2023 принято решение 
рекомендовать Администрации города заложить средства в бюджет города 
на 2024 год на ремонт образовательных учреждений, в срок до 01.04.2024 
предоставить план мероприятий по проведению ремонта образовательных 
учреждений в 2024 году (с указанием графика размещения объявления 
о торгах, проведения торгов, заключения контрактов).

3. О ходе выполнения мероприятий по строительству объектов 
спорта посредством заключения концессионных соглашений.
(протокол от 19.09.2023 № 16)
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Обоснование:
Данный вопрос является вопросом системного контроля, в рамках 

соглашений должно быть построено пять объектов спорта. В ходе 
рассмотрения вопроса 19.09.2023 Администрацией города была представлена 
информации о нарушении промежуточных сроков выполнения проектных 
работ, в связи с чем существует вероятность нарушения сроков создания 
объектов. По результатами обсуждения рекомендовано Администрации 
города в срок до 01.04.2024 проинформировать о состоянии дел 
по строительству объектов спорта по заключённым соглашениям, в том числе 
проанализировать ситуацию, связанную с задержкой получения 
государственной экспертизы проектной документации по каждому объекту 
(выяснить -  чем это вызвано, с какими замечаниями связано, какой объём 
замечаний, каков практический опыт концессионера по подготовке проектной 
документации и строительства и др.) и подготовить сводную информацию.

Членами комитета принято решение рассмотреть состояние дел 
по данному вопросу по итогам первого квартала следующего года.

МАЙ

1. О выполнении мероприятий по организации парковок возле 
медицинских учреждений, расположенных на территории города (с учётом 
решения комитета от 16.10.2023).
(протокол комитета от 16.10.2023 № 17)

Обоснование:
16.10.2023 члены комитета рассмотрели вопрос о мероприятиях 

в отношении следующих объектов: возле Кардиоцентра, поликлиники № 2 
(пр. Комсомольский); здания ООО «Газпром трансгаз Сургут» 
по ул. Университетская, 1 (рядом с неэксплуатируемым зданием); 
поликлиники № 4 (по ул. И. Киртбая). На заседании комитета принято 
решение рекомендовать Администрации города в срок до 01.02.2024 
проинформировать о проведённых мероприятиях по организации парковок 
и предоставить информацию на вопросы депутатов; аппарату Думы города 
подготовить обращение от Думы города в Департамент по управлению 
государственным имуществом ХМАО -  Югры в поддержку обращения 
руководства поликлиники № 2 по решению проблемы недостаточности 
парковочных мест (с обозначением двух направлений: демонтаж имеющихся 
гаражей и передача земельного участка под ними в муниципальную 
собственность); вернуться к данному вопросу в первом полугодии 2024 года 
(взять на контроль вопрос, касающийся организации парковки возле 
поликлиники № 2 на территории избирательного округа депутата
Калиниченко Т.В.).

Учитывая принятое решение о предоставлении в срок до 01.02.2024 
информации о проведённых мероприятиях по организации парковок, 
предлагается данный вопрос при этом рассмотреть в мае 2024 года (принимая



во внимание наполненность плана работы на февраль, а также 
то, что демонтаж гаражей около поликлиники № 2 (и иные мероприятия 
благоустроительного характера) возможно осуществить в более тёплый 
период года).
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УТВЕРЖДАЮ:
Председатель постоянного комитета 
Думы города по городскому хозяйству 
и перспективному развитию города

« Р 6  »

ПЛАН
работы постоянного комитета Думы города по городскому хозяйству 

и перспективному развитию города на I полугодие 2024 года

ФЕВРАЛЬ

1. О результатах корректировки и оптимизации маршрутной сети города.
Обоснование:
Вопрос стоит на особом контроле у депутатов. На комитете 

рассматривался в феврале, апреле, июне и октябре 2023 года.
Начало внедрения новой маршрутной сети в городе планировалось 

с 01.05.2023 года, но было перенесено на 20.05.2023 года.
Администрацией города ведется постоянная работа по оптимизации 

и дополнительной настройке первоначальной модели маршрутной сети 
на основе сбора и обобщения поступающих обращений и замечаний граждан. 
В постоянном режиме работает специальная комиссия, созданная для этих 
целей, а также специальный колцентр по приему предложений и замечаний 
граждан.

За время работы комиссии по внесению изменений в маршрутную сеть 
города было откорректировано движение на 14 маршрутах, введены два новых 
маршрута и в начале 2024 года планируется ввести еще три.

Тема новой маршрутной сети приобрела большой общественный 
резонанс, острота темы со временем не уменьшается, количество обращений 
граждан за корректировками маршрутов остается высоким. По результатам 
последного комитета решено вернуться к рассмотрению вопроса в апреле 
2024 года.

(Протокол № 19 от 17.10.2023)

2. О возможности создания платных муниципальных парковок 
на территории города Сургута.

Обоснование:
Инициатором вынесения вопроса на рассмотрение комитета выступил 

депутат Думы города Болотов В.Н.. Вопрос рассматривался в 2023 году два 
раза: в мае и сентябре. По рекомендации Думы города Администрацией города 
было инициировано социологическое исследование общественного мнения на
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предмет размещения платных парковок в городе, а также проведение анализа 
проблемных в отношении парковок автотранспорта локаций, предложенных 
депутатами.

По решению комитета принято решение о рассмотрении вопроса 
в феврале 2024 года.

(Протокол № 18 от 21.09.2023)

3. О текущем финансово-экономическом состоянии ООО УК «ДЕЗ ВЖР».
Обоснование:
Вопрос стоит на постоянном контроле у депутатов в связи со сложностью 

ситуации, сложившейся в самой большой управляющей компанией города. 
Рассматривался на комитете в мае и сентябре 2023 года.

Вопрос инициирован депутатом Калиниченко Т.В., которая обратилась 
к председателю комитета Клишину В.В. с просьбой рассмотреть на комитете 
вопрос по текущему финансово-экономическому состоянию ООО «УК «ДЕЗ 
ВЖР» и перспективах его финансового оздоровления либо ликвидации в связи 
с арестом, наложенным налоговыми органами на расчетные счета управляющей 
компании, а также наличием больших долговых обязательств перед 
ресурсоснабжающими организациями. В связи с тем, что данная компания 
является самой крупной в городе и обслуживает более 350 домов, 
к стабильности её финансово-экономической деятельности депутаты отнеслись 
с большим вниманием.

Администрацией города подготовлен антикризисный план мероприятий 
по управлению многоквартирными домами, находящимися в управлении 
ООО «УК «ДЕЗ ВЖР», в случае её банкротства.

Решением комитета Администрации города рекомендовано ежемесячно 
информировать Думу города о положении дел по текущему финансово- 
экономическому состоянию ООО «УК ДЕЗ ВЖР» и решениях, принятых 
относительно дальнейших перспектив финансового оздоровления либо 
банкротства управляющей компании; а также о ходе исполнения 
антикризисного плана мероприятий.

По решению комитета принято решение о рассмотрении вопроса в 
феврале 2024 года.

(Протокол № 18 от 21.09.2023)

МАРТ

1. О мероприятиях, направленных на создание условий для строительства 
в городе ритуального зала.
Обоснование:

Вопрос о недостаточности имеющихся в городе ритуальных залов 
и необходимости создания условий для строительства новых объектов такого 
назначения в целях повышения качества ритуальных услуг неоднократно 
поднимался депутатами, начиная с 2018 года, а также депутатом Тюменской 
областной Думы Резяповой Г.А. (в ходе личного приема граждан).
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Вопрос рассматривался в марте 2023 года. Администрацией города было 
предложено определить земельный участок для размещения ритуального зала в 
мкр. 49, возле противотуберкулезного диспансера, рядом с будущим зданием 
судмедэкспертизы и морга.

По результатам публичных слушаний, проводимых в декабре 2022 и 2023 
годов, в рамках комплексной разработки проекта внесения изменений 
в Генеральный план, граждане высказались против строительства ритуального 
зала в данном месте.

Решением комитета Администрации города рекомендовано предоставить 
официальную информацию относительно имеющихся в городе ритуальных 
залов, их площади, масштабах пользования их услугами, о статистике 
смертности в городе и обосновать потребность или ее отсутствие 
в строительстве дополнительного ритуального зала и предложено рассмотреть 
вопрос в начале 2024 года.

(Протокол №14 от 23.03.2023)

2. О состоянии дел по решению проблемы очистки водных объектов, 
находящихся на территории городского округа, от ливневых стоков 
и иловых отложений (в районе парка «За Саймой» и парка рядом 
с «Дворцом торжеств»).

Обоснование:
Проблема очистки водных объектов на территории городского округа 

выделена в отдельную тему для рассмотрения на комитете по городскому 
хозяйству в марте 2023 года, ранее по существу не рассматривалась в связи 
с тем, что водные ресурсы являются федеральной собственностью и городские 
власти не имеют возможности предпринять какие-либо шаги по исправлению 
ситуации кроме обращения к окружным властям.

Учитывая актуальность проблемы, неоднократные обращения 
Администрации города к окружным властям, а также жалобы жителей города 
на необходимость очистки водных объектов от загрязнений, Губернатор 
ХМАО-Югры Комарова Н.В. дала поручение Департаменту недропользования 
и природных ресурсов ХМАО-Югры отработать данный вопрос в рамках 
переданных госполномочий.

В Сургуте сброс дождевых и талых стоков в водные объекты (реку Сайма, 
протоку Бардыковка, протоку Боровая реки Обь, протоку Кривуля) 
осуществляется посредством 6-ти выпусков, находящихся в оперативном 
управлении МКУ «Дирекция дорожно-транспортного и жилищно- 
коммунального комплекса». По иску прокуратуры города по делу №2-245/2020 
было вынесено решение об обязании Администрации в срок до 31.12.2021 года 
организовать возведение и ввод в эксплуатацию локальных очистных 
сооружений для сброса сточных вод в водные объекты на территории города. 
На сегодняшний день действует отсрочка до 31.12.2023.

Для дальнейшей проработки проблемы очистки сточных вод 
с территории города необходимо разработать схему ливневой канализации на 
основании актуализированной схемы водоснабжения и водоотведения, которая
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была принята в 2020 году (Постановление Администрации города от 14.12.2020 
№ 9305).

По решению комитета Администрации города предложено предоставить 
депутатам для ознакомления схему ливневой канализации после ее разработки 
и вернуться к рассмотрению вопроса весной 2024 года.

(Протокол № 14 от 23.03.2023)

3. О выработанной стратегии города по использованию здания кинотеатра 
«Аврора» и развитию данной территории.

Обоснование:
Вопрос рассматривался на комитете в марте 2023 года по инициативе 

председателя комитета Клишина В.В..
По вопросу представлена информация о проведении переговоров между 

группой компаний «Гулливер» и Администрацией города на предмет 
проведения реконструкции здания бывшего кинотеатра и создания на его 
территории социально-ориентированного пространства со спортивными 
залами, выставочным залом, объектом общепита; благоустройством 
прилегающей территории и сохранением облика фасада здания в рамках 
исторического контекста.

Работы по обследованию, проектированию, строительству 
и эксплуатиции объекта планируется осуществлять за счет средств инвестора. 
Но использование имущества планируется совместное с муниципалитетом. 
Подобная модель взаимоотношений отсутствует на территории автономного 
округа, что делает данный проект уникальным и требует времени на его 
разработку.

Комитетом принято решение вернутья к рассмотрению вопроса в IV 
квартале 2023 года, но по просьбе Администрации города рассмотрение 
перенесено на 1 квартал 2024 года.

(Протокол №14 от 23.03.2023, письмо Администрации города № 18-01- 
2168/3 от 16.11.2023)

АПРЕЛЬ

1. О плане мероприятий по благоустройству дворовых территорий 
на 2024 год.

Обоснование:
Вопрос о мероприятиях по благоустройству дворовых территорий 

осуществляется в рамках реализации муниципальной программы 
«Формирование комфортной городской среды на период до 2030 года», 
рассматривается депутатами два раза в год: первый -  по планам, второй -  
по итогам. Весной рассматривается вопрос по планированию дворовых 
территорий к благоустройству с целью информирования депутатов 
и избирателей о том, территории каких многоквартирных домов войдут 
в адресный перечень выполнения работ по комплексному благоустройству, 
составленный в пределах окружных и муниципальных бюджетных 
ассигнований, а также средств собственников помещений в многоквартирных 
домах. При выполнении данных работ в летне-осенний период депутаты по
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своим избирательным округам осуществляют контроль за ходом 
их выполнения.

Адресный перечень многоквартирных домов, территории которых 
нуждаются в благоустройстве, включает адреса 53 территории. Очередность 
устанавливается путем ранжирования: в порядке очередности
с учетом даты поступления заявки и критериев приоритетности отбора 
территорий.

По результатам заседания Бюджетной комиссии при Г лаве города 
на 2024 год выделены средства в размере 100 млн. руб., которые планируется 
направить на благоустройство 12 дворовых территорий.

За период 2018 -  2023 годов отремонтировано 103 придомовые 
территории.

(Протокол № 20 от 23.11.2023).

2. О плане мероприятий по ремонту автомобильных дорог 
и внутриквартальных проездов общего пользования местного значения на 2024 
год.

Обоснование:
Ремонт автомобильных дорог и внутриквартальных проездов общего 

пользования местного значения осуществляется в рамках реализации 
муниципальной программы «Развитие транспортной системы города Сургута 
на период до 2030 года».

Вопрос рассматривается депутатами на комитете дважды в год: первый 
-  по планам, второй -  по итогам ремонтной кампании.

Финансирование мероприятий по капитальному ремонту дорог проходит 
в рамках национального проекта «Безопасные и качественные дороги» 
и предполагает софинансирование за счет средств окружного бюджета; 
текущий ремонт автодорог и внутриквартальных проездов, ликвидация 
колейности и ямочный ремонт осуществлется за счет средств местного 
бюджета.

Депутаты города держат на контроле решение задачи по приведению 
автодорог и внутриквартальных проездов в нормативное состояние.

На заседании комитета в ноябре 2023 года принято решение рассмотреть 
вопрос в апреле 2024.

(Протокол №20 от 23.11.2023)

МАЙ

1. О готовности к проведению работ по благоустройству общественных 
территорий города Сургута в рамках реализации муниципальной программы 
«Формирование комфортной городской среды на период до 2030 года», 
утвержденной постановлением Администрации города от 29.12.2017 № 11725 
(планы на 2024 год).

Обоснование:
Вопрос регулярно рассматривается на заседаниях комитета и остаётся 

на контроле депутатов. Благоустройство общественных пространств города



6

явлется одной из приоритетных задач, результаты решения которой доступны 
всем жителям города.

В планах на 2024 год провести благоустройство 4-х объектов: 
«Благоустройство сквера на пересечении бульвара Свободы и проспекта 
Ленина в г.Сургуте», «Парковая зона в мкр-не 20А» (второй этап строительства 
(сцена), ««Парковая зона в мкр-не 20А» (второй этап строительства (спортивная 
площадка № 2); «Парк в микрорайоне № 8 по ул. Республики, 75».

На заселении 17.10.2023 комитетом принято решение вернуться к 
рассмотрению вопрос о планах по благоустройству общественных территорий 
весной 2024 года

(Протокол № 19 от 17.10.2023)

ИЮНЬ

1. О состоянии дел по вопросам строительства нового 
межмуниципального полигона, а также рекультивации полигона ТБО СГМУП 
«Сургутский кадастровый центр «Природа».

Обоснование:
Вопрос рассматривался на комитете в июне 2022 года, феврале и октябре 

2023 года. Тема на сегодняшний день имеет две составляющих:
- строительство нового межмуниципального полигона;
- рекультивация полигона СГМУП «Природа».
Строительство «Комплексного межмуниципального полигона ТКО для 

городов Сургут, Когалым, поселений Сургутского района» было перенесено 
в связи с переменой его места расположения. Новый земельный участок 
площадью 50 га. располагается в районе пос. Федоровский, собственником 
является Сургутский район. Идет корректировка концессионного соглашения.

По рекультивации полигона СГМУП «Природа» Администрацией города 
предпринимаются действия по передаче имущества предприятия и переводу 
сотрудников в МКУ «ЛПХ», которое будет заниматься содержанием полигона. 
После расторжения договора аренды земельного участка, на котором 
расположен полигон ТБО, появится возможность включения объекта 
в ГРОНВОС, после чего можно будет подавать заявку на получение 
финансирования за счет на средств федерального и окружного бюджетов на его 
рекультивацию.

Вопрос остаётся на контроле в конексте задачи по сохранению 
благоприятного экологического климата в городе. По решению комитета 
необходимо вернуться к рассмотрению вопроса в июне 2024 года.

(Протокол № 19 от 17.10.2023)

Делидова Анна Вячеславовна 
8(3462)52-80-10



УТВЕРЖДАЮ:
Председатель постоянного комитета 
Думы города по нормотворчеству, 
информационной политике и 
правопорядку

ПЛАН
работы постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку на I полугодие 2024 года

ФЕВРАЛЬ

1. О внесении изменений в решение Думы города от 27Л2.2013 
№ 452-V ДГ «О Положении о департаменте архитектуры и градостроительства 
Администрации города».

(по предложению Г лавы города)
Обоснование:

Вопрос предлагается с целью уточнения функций департамента 
архитектуры и градостроительства в связи с передачей МКУ «ДЭАЗиИС» 
функций по содержанию и ремонту объектов коммунального значения МКУ 
«ДДТиЖКК» (здания расположены по адресам: ул. 30 лет Победы, 17 и ул. 
Промышленная, 12/2) и МКУ «Ритуал» (здание крематория, территория 
Чернореченского кладбища).

2. О выполнении поручения постоянного комитета Думы города 
по нормотворчеству, информационной политике и правопорядку, 
оформленного постановлением Председателя Думы города от 03.10.2023 № 18 
(о рассмотрении вопроса о возможности выделения земельного участка для 
организации занятий автоспортом).
(протокол комитета от 21.11.2023 № 25)
Обоснование:

Поручение в адрес Администрации города рассмотреть в срок 
до 15.11. 2023 вопрос о возможности выделения земельного участка для 
организации занятий автоспортом было дано по итогам рассмотрения на 
заседании комитета 20.09.2023 проблемы, поднятой депутатом Синенко Д.В. -  
ночная езда любителей автомобильных гонок по городским дорогам, 
нарушающая общественный порядок, тишину и покой граждан. В частности, 
указывалось место - ул. Университетская, возле новых ЖК «Любимый» и 
«Берёзка».

По итогам рассмотрения депутаты выразили мнение, что решение 
проблемы в конкретном локальном месте не приведет к её решению в целом,
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необходимо решать вопрос с учётом интересов данного сообщества, создать 
условия для организованных занятий автоспортом.

Информация об исполнении поручения была рассмотрена на заседании 
комитета 21.11.2023, Админстрацией города сообщается, что вопрос будет 
проработан в рамках выполнения научно-исследовательской работы, 
предусматривающей комплексную корректировку генерального плана, итоги 
проработки возможно рассмотреть не ранее февраля следующего года. 
С учётом данной информации, срок исполнения поручения продлён 
до 15.02.2024.

МАРТ

1. Об отчёте начальника Управления Министерства внутренних дел 
Российской Федерации по городу Сургуту за 2023 год.

(по предложению Председателя Думы города)
Обоснование:
В соответствии с Федеральным законом от 07.02.2011 № З-ФЗ 

«О полиции» деятельность полиции строится на принципе открытости и 
публичности, который предусматривает в том числе информирование 
муниципальных органов путем отчётов должностных лиц перед 
представительными органами муниципальных образований.

Приказом МВД России от 30.08.2011 № 975 утверждена Инструкция 
по организации и проведению отчётов должностных лиц территориальных 
органов МВД России, в соответствии с которой начальник управления 
отчитывается о деятельности подчиненного органа внутренних дел один раз 
в год в первом квартале года, следующего за отчётным.

В соответствии с нормами действующего законодательства вопрос 
предложен к включению в план работы Думы города.

2. О внесении изменений в решение Думы города от 23.09.2021 
№ 812-VI ДГ «О Положении о муниципальном земельном контроле».

3. О внесении изменений в решение Думы города от 23.09.2021 
№ 813-VI ДГ «О Положении о муниципальном контроле в сфере 
благоустройства».

4. О внесении изменений в решение Думы города от 23.09.2021 
№ 814-VI ДГ «О Положении о муниципальном жилищном контроле».

5. О внесении изменений в решение Думы города от 23.09.2021 
№ 815-VI ДГ «О Положении о муниципальном контроле на автомобильном 
трансопрте и в дорожном хозяйстве».

6. О внесении изменений в решение Думы города от 23.09.2021 
№ 816-VI ДГ «О муниципальном лесном контроле».

(по предложению Главы города)
Обоснование:
Включение вопросов предлагается с целью актуализации индикаторов 

риска по всем видам муниципального контроля.
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7. О снятии с контроля решений Думы города и о внесении изменений 
в некоторые решения Думы города.

(по предложению Председателя Думы города)
Обоснование:
В соответствии со статьёй 49 Регламента Думы города выполненные 

решения Думы города, находящиеся на контроле, снимаются с контроля 
на основании информации об их исполнении.

Руководствуясь данной нормой Регламента, вопрос предложен в план 
работы Думы города.

АПРЕЛЬ

1. О реализации мероприятий по выявлению объектов самовольного 
строительства на территории города, признанию их самовольными 
постройками. О планах по сносу самовольных построек на 2024 год.

(протокол комитета от 19.10.2023 № 23)
Обоснование:
Данный вопрос находится на текущем контроле депутатов. В 2023 году 

контрольным управлением проводилась работа в отношении 36 объектов 
самовольного строительства, из них по 17 объектам имеются судебные 
решения, вступившие в законную силу, по 16 объектам материалы находятся 
на рассмотрении в суде, по 3-м объектам проводится претензионая работа. 
В бюджете города на 2023 год были предусмотрены средства на снос 2-х 
объектов (магазин-кафе «VIP 777» (ул. Маяковского, 26/1), магазин 
(ул. Чехова,9), объекты не снесены: по первому объекту -  покуратурой 
вынесено предостережение, по второму -  восстановлен срок обжалования, 
продолжается судебное разбирательство. Согласно информации
Администрации города, поступившей в Думу города 21.11.2023, контрольным 
управлением в адрес МКУ «Управление капитального ремонта» направлено 
письмо с предложением предусмотреть в бюджете города на 2024 год 
средства на принудительное исполнение судебных решений в отношении 
6 объектов, по предварительному расчёту только на снос трех объектов 
(магазин-кафе «VIP 777» , нежилое 7-8 этажное здание по ул. Тюменская,8, 
7-8 этажное здание по ул. Югорский тракт) потребуется более 55 млн рублей 
(по сведениям МКУ «УКС» утвержденный объем средсв на снос объектов 
недвижимости на 2023 год составляет 17 054 560 рублей,
по предварительному распределению объем средств на снос объектов 
недвижимости на 2024 год составляет 13 802 350 рублей).

По результатм рассмотрения вопроса на заседании комитета 19.10.2023 
принято решение вопрос с контроля не снимать, вернуться к его 
рассмотрению в I - o m  полугодии 2024 года.
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ИЮНЬ

1. Об отчётах депутатов Думы города VII созыва перед избирателями.
(по предложению Председателя Думы города)
Обоснование:
В соответствии с Уставом муниципального образования городской 

округ Сургут Ханты-Мансийского автономного округа - Югры депутаты 
отчитываются о своей деятельности перед избирателями своего 
избирательного округа не реже одного раза в год. В соответствии 
с Регламентом Думы города форма отчёта определяется решением Думы 
города.

Вопрос предлагается в план работы в целях определения формы отчётов, 
сроков проведения отчётной кампании сроков.

2. О плане работы Думы города на II полугодие 2024 года.
(по предложению Председателя Думы города)
Обоснование:
В соответствии с Регламентом Думы города Сургута заседания Думы 

проводятся в соответствии с принятыми календарными (сессионными) 
планами работы. Проект календарного плана работы Думы формируется 
Председателем Думы с учетом предложений депутатов, постоянных 
комитетов, временных комиссий Думы, Главы города, Контрольно-счетной 
палаты города Сургута. Заседания постоянных комитетов Думы проводятся 
в соответствии с планом работы Думы. В план работы по предложению 
субъектов правотворческой инициативы включаются вопросы повестки дня 
заседаний Думы, по которым принимаются решения Думы города и иные 
вопросы, относящиеся к компетенции Думы города.

План работы Думы на очередную сессию утверждается решением 
Думы -  для осенней сессии -  не позднее первого июля текущего года.

Абашева Елена Николаевна 
тел. (3462) 52-80-04


